
 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

tenue le mardi 5 décembre 2017 

 

 

Présences : Mesdames      Christine Lavoie, parent 

                        Annie Larochelle, parent substitut 

                      Katy Laframboise, parent 

                        Martine Laframboise, parent 

                        Line Noël, technicienne en service de garde  

                      Catherine Picard, enseignante substitut 

                        Annie Legros, enseignante 

                                              Karine Limoges, enseignante 

                        Christyne Tremblay, directrice  

                        Francine Côté, secrétaire 

 

                    Messieurs       Benoit Longpré, parent 

                                             Frédéric Legault, parent 

                                             Roger Plourde, directeur adjoint 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

La présidente déclare l’assemblée ouverte. 

       

2. Lecture du projet d’ordre du jour 

L’ordre du jour est expliqué et quelques modifications sont apportées. 

Adoption de l’ordre du jour 

 

CÉ 17-18_04 

      

3. Survol du procès-verbal du 10 octobre 2017 

Adoption du procès-verbal. 

 

CÉ 17-18_05 

4. Suivi du procès-verbal du 10 octobre 2017 

Mme Tremblay explique un petit changement au calendrier en décembre : budget 

du CE et normes et modalités. Et politique d’admission des élèves…en février le 

COSP 

Et en avril reddition de comptes 

Faire un suivi du sondage des enseignants pour le compostage 

 



 

 

5. Parole au public 

 

Présence de Mme Sylviane Jinchereau, qui présente son projet de compostage. Elle 

aimerait avoir un suivi de sa présentation faite plus tôt cet automne. Mme 

Tremblay dit avoir présenté le projet à l’assemblée générale avec les enseignants. 

Un sondage sera réalisé auprès de ces derniers. Mme Tremblay fera le suivi. 

 

6. Correspondance 

a- Mme Tremblay présente le document du Conseil supérieur de l’éducation. 

b- Mme Tremblay explique que l’école a reçu un chèque de Pierre Lavoie et que le 

montant sera dépensé pour renouveler le matériel de prêt en éducation 

physique. 

 

7. Travaux du conseil 

a- M. Plourde nous donne des explications pour le COSP. 

b- Explications du fonds à destination spéciale par Mme Tremblay (argent donné 

par les parents. Cet argent doit être dépensé dans l’année). Mme Tremblay 

demande si on approuve la dépense de 2000$ fait cet automne pour 

l’aménagement extérieur. Elle explique également l’achat de meubles pour la 

bibliothèque (coussins de couleur) et le rallongement de tablette des fenêtres 

pour installer des tabourets pour que les élèves puissent s’installer là pour lire. 

Elle dit qu’un montant approximatif de 2500$ serait pris dans le fonds à 

destination spéciale. Un montant serait pris également pour acheter un 

instrument de musique. Les membres approuvent ces dépenses. 

c- Mme Tremblay demande aux membres l’approbation pour la sortie des élèves à 

l’extérieur de l’école pour les activités d’héma-Québec, les tournois de volley-

ball, les compétitions de Génies en herbe et pour le rallye de Noël. Les membres 

approuvent. 

 

8. Affaires nouvelles 

a- Sondage CSP. Mme Tremblay nous demande nos commentaires. 

b- Des conférences seront offertes aux parents du préscolaire et de la première 

année. Un suivi sera fait avec la policière communautaire pour vérifier les 

conférences possibles. 

c- Normes et modalités. Un résumé est sur le site Web. Dans le prochain Albert, 

nous indiquerons où se trouvent les résumés. 

d- Inscription élèves : des explications sont données par Mme Tremblay sur le 

document pour les inscriptions des élèves. 

 

9. Rapport 

 

a- Représentant du comité de parents : Mme Martine Laframboise nous fait un 

résumé des rencontres qu’elle a eues. 



 

 

 

 

b-Représentant du service de garde : Mme Noël nous fait un résumé des journées 

pédagogiques. Une demande est faite d’envoyer la liste des journées pédagogiques 

à tous les parents. 

        c- Représentant des enseignants : Karine Limoges nous fait part des commentaires                                                                         

positifs de tous les parents qu’elle a rencontrés aux visites des parents. 

e- Représentant OPP : aucun représentant. Les décorations de Noël ont été faites 

par les membres de l’OPP. 

f- Mot de la direction : Mme Tremblay nous parle des activités qui seront faites 

pour le temps des Fêtes. 

g- Mot de la présidente : Aucun message de la présidente. 

 

10 Varia  

Les bons coups.  

Mme Tremblay nous raconte la merveilleuse journée passée lors de la plantation 

d’arbres. 

                   

11 Levée de l’assemblée 

 La levée de l’assemblée a lieu à 20 h 35.   

 

 

Christyne Tremblay       Christine Lavoie 

Directrice         Présidente   

                  


